

OCCUPATION MAISON DES METALLOS - JOUR 3 : L'ETAT RESTE SOURD !



252 mineur.e.s non-accompagné.e.s et familles exilées à la rue occupent actuellement la Maison des Métallos.

Le collectif des Jeunes du Parc de Belleville, soutenu par 20ème Solidaire avec tout-e-s les migrant.e.s occupe la maison des Métallos depuis maintenant trois jours pour réclamer de réelles conditions d'hébergement et de ne pas être expulsés hors de Paris au prétexte des JO. Ces expulsions, menées violemment depuis des semaines, interviennent dans un contexte politique délétère: celui de la loi Darmanin. Nous avons réclamé à être reçus en délégation par la Mairie de Paris, sans réponse de la journée. A l'appel du collectif des jeunes un rassemblement a eu lieu devant la Maison des Métallos, réunissant de nombreux soutiens, des voisins solidaires et plusieurs élu-e-s : député-e-s, élu-e-s au Conseil de Paris et à la mairie 11ème.

Ce matin, nous avons enfin pu parler aux services d'urgence de la mairie de Paris. Des places en gymnase ont été débloquées pour les 5 femmes enceintes et les 3 femmes avec enfants. Pour les 252 mineur-e-s qui occupent encore le lieu, la mairie se fait le relai de la préfecture en proposant uniquement un départ en province, sans aucune information précise sur le type d'hébergement, la destination, le suivi des recours et des démarches et le suivi médical des jeunes.

Sur le lieu, la vie s'organise grâce à la détermination et au courage des jeunes qui restent organisés malgré des conditions inacceptables. Ni l'Etat ni la mairie n'ont accepté de fournir des couvertures, des lits, de la nourriture ou des produits d'hygiène. La cagnotte du collectif des Jeunes a permis d'acheter une partie des denrées et produits nécessaires, et nous avons reçu de nombreux dons de soutiens et associations. Nous avons plusieurs fois demandé à la mairie de mandater la protection civile pour fournir literie et nourriture, face à leur refus, nous sommes contraints de nous débrouiller. La direction de la maison des Métallos, quant à elle, soutient notre action et facilite la vie des jeunes sur place.

Si la Mairie de Paris ne parvient pas à nous fournir d'aide, elle semble en revanche en mesure de renforcer le contrôle sur le lieu. Dès ce matin, elle a instauré un contrôle et filtrage systématique des jeunes, empêchant l'entrée de tous nouveaux jeunes dans les lieux. Les journalistes se sont également vu refuser l'entrée, au mépris de la liberté de la presse et de la nécessité d'informer sur cette occupation.

La mairie doit venir ce soir à 19h30. Au vu de son absence de proposition, nous ne savons pas si une vraie négociation pourra s'engager, ni s'ils sont prêt à nous soutenir dans une démarche d'interpellation de l'Etat. Nous appelons donc toutes les organisations syndicales, associatives, collectifs et partis politiques révoltés par la situation des migrant.e.s et la politique raciste en vigueur contre eux à relayer ce communiqué et à maintenir leur soutien matériel, politique et financier en faveur du collectif des Jeunes du Parc de Belleville.

- **Les jeunes de Belleville exigent d'être reçus en délégation par la mairie de Paris et la préfecture de Paris.**
- **Tant que cette délégation ne sera pas reçue, nous occuperons la maison des metallos.**

Leurs revendications :

- Des hébergements dignes où les jeunes peuvent rester jusqu'à leur recours, qu'ils puissent être ensemble et en lien avec les réseaux de solidarité, syndicats et associations
- Une couverture médicale digne
- L'accès aux restaurants solidaires de la Ville de Paris pour se nourrir
- L'accès à l'école
- Des transports gratuits comme tous les mineurs d'Ile-de-France
- La présomption de minorité
- Raccourcir drastiquement la durée des recours

Personne n'est illégal ! Des places il y en a, pour loger toutes les personnes exilées !

Pour suivre les informations du collectif et l'occupation de la maison des Métallos :

<https://www.instagram.com/belleville.mobilisation/>

Cagnotte du collectif des mineurs isolés du parc de Belleville :

<https://www.helloasso.com/associations/liberte-egalite-papiers/formulaires/1>

Collectif des jeunes de Belleville avec le soutien de 20eme solidaire avec tou·te·s les migrant·e·s